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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

:;)éh6811g1 eâ 3/I: 21g 1tl/ iillE } :IÉÊO/ES DDEUfs ;A Ü ; È 8 A P? g1Hl)88à5 :JËtYgIL%§« nG NE RE

(EN PROCEDURE D’URGENCE)

FINANCEMENT : BUDGrr DINVEçnSSEMENT PUBLIC (BIP). Exercice 2025.
Maître d'Ouvrage : L2 Maire de la Ck>mmune de Galim-ngnère.
1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l’exécution du Budget dlnvestissement Public, ExercIce 2025, Le Maire de la
Commune de Galirn.T9nère, Autorité Contrætante, lance Ix>ur le compte de ladite commune, un ApWI
d’OffrŒ Naüonal Ower\ pour les travaux de construction d’un centre de santé integré à ASSAWE dans la
œmmune de Galim ngrére (en procédure d'urgence).
2. Consistance des travaux:

L’ensemble du travaux comprend notamment :

8

100- TRAVAUX PRELIMINAIRES
200. TERRASSEMENTS
300. FONDATIONS
400. MACONNERIE - ELEVATION
500 CH ARPEHIE - COUVERTURE
600. MENUISERIE
700. ELEcrRicrrE
800. paifruRE
900- VRD
Délai d’exécution

Le délai maxImum d’exécuüon de l’ensemble des travaux prévu par le Maître d'Ouvrage est de
quatre (4) rr»is pour chque lot à œmpter de la date de notIfication de l’ordre de service de démarrage
dŒ travaux ou à la date iïxJiquée dans ledit ordre de serviœ.
3. Allotissement

LÆS travaux objet du présent Appel d'Offres sont constItués d’un lot.
Coût prévIsIonnel

L2 coût prévisionnel d'exécution à llssue des études préalables est de :
50 000 000 (anquante mlllbns) francs CFA.

5. PartIcIpatIon et odglne
La partIcipation au préœnt Appel d’Offres est owerte à égalité de conditions, aux Entreprises de

droit Cbrneïounals, &oluant dans ce domaIne et ayant les capacItés adminIstratives, techniques
nnancièfB r«;ujges

La particIpation des entreprises sous forme de groupement ou de sous'traÈtance est admise

4

et

conformément à la réglementation en vIgueur.

6. Financement
Les travaux obJet du préœnt Appel d'Offres sont financés par le Budget dlnvestissement PubIIC,

Exercice 2025, sur la ligœ dlmputation budgétaIre.
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Cautlonnement provIsoIre
Chaque souml=ldnnalre doit joindre à ses pIèces admInIstratives, une cautIon de soumission

ébblie par une assurance ou une banque de premIer ordre agréée par le MinIstère chargé des Finances
et dontla IIste figure dans la pIèce 11 du DAO précIsant le montant de 1 000 000 (un mIllion) Francs
ŒA et valable perdant trente (30) }>urs au.delà de la date originale de validité des offres
7. ConsultatIon du DossIer d'Appel d'Offres

Le dossier peut être aonsulté aux heures awrables au SIGAMP de la commune de Gallm'ïlgnère
tel : 698925025, dès pubIIcation du présent avis.
8. Aaqulsltlon du DossIer d'Appel d'Offres

Le dossier d’Appel d'Offres peut être obtenu aux heures ouvrables au SIGAMP de la commune de
Galim.llgnère tel : 698925025/677211125, dès pubIIcatIon du présent avis, contre présentation d’une
quittanœ de versement d'une somme non remtx>ursab Ie de 50 000(CInquante mille) Francs CFA/
payable à la recette munIcipale de Galim•Tlgnère,
9. RemIse des offres

Chaque offre, rédigée en françaIs ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et
six (06) copies marqués aomme tèlles, devra parvenIr eontre récéplssé au CWC à Tlgnère tel :
698925025/677211125, au plus tard le .2.$..,:EC... 209514 heures, heure locale et devra ®rter la
mention suivante :

N'122/AONO/R-AO/bFO/C-Cr/SG/SIGAMP/202S DU 2 8 N \R =08)UR LES TRAVAUX DE
coNçrRUcrroN DU ŒNTRE De SANTE INTEGRE DËAiSÀWÉ bÀûèIÂ COMMUN€ D€ GALIM.T16NERE
(EN PROCEDURE D'URGENCE)

« A N'OUVRIR QU'EN SEAIJCÇ DE DEPOUILLEMEFr ».

10.Recevabillté des offres
Sous peIne de rejet, les pIèces du dossIer admInistratif requises doivent être produites en originaux ou en
copies certifiées œnformes par le servIce émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...)
conformément aux stiputations du Règlement PartIculier de l'Appel d'Offres.
Elles doIvent être dater de rnolns de troIs (03) mais précédant la date originale de déf6t des offres ou
avoir été établies postédeurement à la date de signature de l'AvIs d’Appel d’Offres.
Toute offre Incomplète conforrnérrent aux prescrIptions du CX>ssler d'Appel d'Offres sera déclarée
irrecevable. Notamrrent l'absence de la œuüon de soumission délivrée par urœ banque de premIer ordre
agréée par le MinIstre chargé des Fïnarw.
11.Ouverture des pIIs
L'ouverture des pIIs se fera en un temps.
L'ouverture des pIèces AdmInistratIves, des offres technIques et financières aura lieu

heures précIses par la CommIssion Interne de PassatIon des Marchés auprès de la
f:Z„g„{!!,IB,q:1?.€:HËFesa:'é&îî:àP;Ta Réf:'
SeÜls les numisslonrtares peuvent assister à cette séance d’ouverture ou sy faire représenter par une

pers>nne de leur choix dûrnent marüatée et ayant une parfaite œnnalssance du dossIer.
12.Critères d'évaluation

L'évaluaUon des Offres se fera au trIple plan admInIstratIf, technIque, et financIer selon des
critèrŒ éliminatoires, et œlon les critères essentiels suivant le système bInaIre (OUI/NON).

13.1. CrItères éIIminatoIres
En plus des cas d’élimInatIon QU dlaeœv3bilité déjà cités à travers le présent DAO, toute offre objet

des us particuliers suivants est égaldment suPtte à l'élimination ou à llrrecevabllité :
, N>sence ou la non<Dnfoimité d’une pIèce admlnïstraUve àt’owerture et non régularisée dans les

48 heurŒ; .' '

Absence de l'odglrële h œutîon de soumIssion à l'oweïture ;

Fausse d&laration ou pièce falslfiée,
Nonwnformité de l'offre technIque au spécifiœüons du DAO ;

Abœnœ du sousxiétail des pdx
Abserce d’un prix unitaire quantifié dans " l’Offre financière " ;
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Ln note techniqtæ inférieure à 70%.
13.2. CrItères essentIels
L'évaluation des Offres technIques portera sur tes critères essentIels résumés d'après et détaillés

•

dans le [X>ssier d'Appel d'Offres (RPAO notamment) :

1. Une dédaraüon sur lllonneur du soumlssËonnalre, signée et datée certifiant la visite du site et
suivant le mcHèle Joint en annexe ;

2. Chiffre d’affaire des deux (02) dernières années ;
3. Attestation de solvabilité bancaire supérieure ou égale à vIngt mllllons (20 000 000) F CFA ;
4. Référenoe de l’entreprise dans les réalisations similaires ;
5. Personnels d'encadrement technIque sur le chantier ;
6. Matériels essentIels (Camion benne 10 m3, petits outlllages de (maçonnerie, menuiserie, etc.),

Véhicule de liaison de type 4X4;
7. Propoÿtion t«:hnique : existence d’une méthodologie (Organigramme de l’Entreprise, Organisation

et méttxxJologie d'exécutIon des travatœ, Planning d’exécution des travaux, Dispositions prévues
pour la protection de IEnvironnement, ltlygiène et la sécurité du chantier) ;

8. PrewŒ d'acceptaüon du conditIons du marché. 1 l
9. Récépi=é ou le reçu de versement de la caution à la caisse des depot et des consignations (CDEC)

dZ: Seuls les soumlsslonnaires ayant obtenu une note de 70% au moIns à l’évaluation
technique seront admIs à l'analyse de l'offre financIère

13eAttlibution :
Sur pn>position de la Ck>mmission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Galim-
Ttgnère, l'AutDHté Cbntïac:tante, attdbuŒa la lettre commande au soumlssionnaire dont l’offre, qualifiée
teÜniqtenent, aura été évaluée la moins disante après vérifIcation de ses prix et jugée substantiellement
conky lire au ck>ssier d’appel d’offres.
14.Durée de vaIIdité des offres :

Les soumis}ortnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre.vingt-dix
(90) jours à Œmpter de la date limite fixée pour la remise du offres.
16. Renseignements oomplémentalres :

Les renseignenwnts complérnentairŒ peuvent être obtenus aux heurŒ ouvrabIŒ au SIGAMP de la
oommuœ de GaIim-Ttgnère tel : 69892S025/67721112SB

Galim+lgnère, le 2 '3 MAP 2025:
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER NOTICE
N' oz/ONrrN/Gr-(7GS/lpCAM9202S OF THE 7 n I, 1 J ? lnlfOR THE coN5rRUcrioN OF AN
iFfrE6RATED HEALTH cÉNïtR oFAsuwE IN TÜËŒÀLrM.tÏ68ERE COUNCIL( IN ËMER6ENCY
PROCEDURE)

FINANCING: Public Investment Budget - Financial Year 2025
18 Subject of the InvItatIon to tender:

Within the framework of the PubIIc Investment Budget, Fixaï Year 2025, the Mayer of Gallm.ngnère
council, Ci>ntracüng AuthoriÇy, hereby launches on the behalf of hIs council, an Open NatIonal InvItatIon
to tender Notice, for the construction of an Integrated Health Cënter in ASSAWE in the Galim.ngnère
council(in emergency procedure)

Nature of works:
This work Inclu<les the following:

100'Preliminary work,
200'Earthworks ;
300-Foundations ;
400'Masonry,
500'Rrx>fs and ceiling works,
600'Cbrpentry (Metal and wcx>ds),

700.Electricity,
800'Palnting,
900.Road and utilities

ExecutIon deadllne2,

The maximum exœuüon deadlirle provided for by the Project Owner for the execution of the works
subject of thIs tender shaIIt:n four (04) months as from the date of notificaüon of the Service Order
of staRlng works, or from the date Indiœted wIthin the said ServIce Order.

3, Allotment
The works subject of the preœnt Cb Il of offers is cornblned in one Lot.

4. EstJmated cost
The estlmated cost of the operation foIlowlng prlor studies stands at Fifty million (50 000 000) CFA
Francs+

5. PartIcipatIon and origIn:
Partidpaüon in thIs Invit2tion to tender is open enterprïses of Cbmeroonian natïonallty practiclng the same
craft and possessing tIte r«;ulr«i AdmInistratIve, Flnar€ïa 1 and Technlcal œpacltIŒ.
The Païtidpaüon of enterpdœs as a JoInt.venture or sutx:ontïactors is admIssIble in aoeordance with the
reguiaUons in force.

DAO POUR LES TRAVAux DE coNgrRucrioN DUitmi}@EGRE DE ASSAWE
DANS LA COMMUNE DE GAUM.T]GNERE (EN PROCEDURE D’URGENCE)

+.
\2\_faI Il IC avubr bfal I lu)CrOI Il IçI



6. Fïnanclng: 1
WorB wtÜc.h from the subJœt of thIs InvItatIon to tender shall be nn@ced by Public Investment

Budget of 2025 6nandal yeaÏ, Budget Head

7. Provlslonal bId bond
Each bidder must include in hIs admInIstratIve documents, a bId bond lssued by a first rate'bank
approvedbytheMinIstryinchargeofFInance featuringonthellsUndocument12oRhetenderfileof anamountof
one mllllon (1 000 000) CFA Francs and valld for thlrty (30) days beyond the original date of the
validity of the ofïers.

8. ConsultatIon ofTender FIle:
The file may tn consulted durlng workIng hours at the IPCXME of the Galim'Tlgnère council tel;

698925025, as soon as thIs notIce is publlshed.

9. AcquIsitIon of Tender File:
The RIe may be obtalned durlng workIng hour5 in the general secretariat office of the Galim-ngnère
Côuncil, as sæn as thIs notIce is published, agaInst presentation of a payment receipt of a nonrefundable
sum ofFiRy thousand (50 000) CFA franŒ, at the Galim'Tlgnère councll’s Treasury.

10. Submlsslonofoffers
Badr offer draRed in EngIIsh or French, should, in seven (07) copies Including the original (01) and six
(06) copies marked as such, xe4ch. _to the ipCaME of the Galim-ngnère council tel:
èbï92soi5/677211125, not later tÉar? 8 J.FR 2eë514 o'clock and shouËd carry thé inscriptIon:

N'Q_.UONrrN/ar<76s/IPCAME/2025 OF THE 28 4? ?08)R THE coNgrRUciioN OF AN
iFfTtGRATED HEALTH CEHrERiN ASSAWE iN THE GALiM-T]GNERE COUNCil(iN EMERGENCY

}}gÉrÉE;}}: EH:y:::: :E:NI:::I =Î: sBÎ== :: NI:: ::sT :: : N E R E c o u N c I L 1'TO BE OPENED ONLY DURING THE BID'OPENING SESSION'’ ,I .

11.AdmissIbllltvofoffers.
Under

of

pain of rejection, theadministrativedocumentsrequired, mustbeproduced inoriglnalsortrue
copiescertifiedbytheissuIngserviceor an adminIstratIveauthority(SeniorDivisIonaIOfficer,Divisional
omcer...)inaœordancewlthttle specialConditionsoftheInvItatIontotender.
They mustnottnoldelthanthree prec«1ing the origInal date
mustnOthaYebeeneStab11ShedaftertheSignIngOf thetendernotlce.
Any incomplete offer in accordancewiththeprescriptionsof
thIsnoUcearxitenderflluhallbededaruiinadmissIble.EspedallytheabsenceohbIdbondissuedby afirst-
ratebankapproyalbHlleMinIstlyIncharge ofnnance.

submission of bids (3)monthsor

12. Openlngofblds

:::!§Î.71ilraüvoeT:5ll?=lsl:,Îjetphh,Hr)„,d,1 bld, ,h,Il b, ,p,„,d ,, the '2 8 APR ?025 at 15
o'clock lœal Urne tv tte Galim-TlgrÉre council Tender’s Board.
Onty bidders may attend or tn duly reprŒented by a person of thelr choIce with perfect knowledge of the
file

13,Evaluatloncdteria
Tte evaluation of offers must be done in the three levels (admInIstratIve, technical and financial), through
the Eliminatory Crlteda, and through the MaIn QuaIIfIcatIon CondItIons laId vIa blnary method of "Yes’' or
No'’

13.1 Elïmlnatory Criteda

DAO POUR LES TRL

DANS LA COMMUNE De GAUM'TIGNERE (EN PROCËDURE D'URŒËNCE)

ë-ASSAW E

ouaI I1 10 a vou \JaI 1 l\Jbal II IÇI



In additIon to t tu cases of t}œ cHers elimInatIon or Inadmlsslbllity already mentloned through this
tender nIe, all offers subject to the followlng cases shall «iually suffer eIImInatIon or Inadmisslbility.

Tbe absence or norboonfonnltv of the admlnlstraUve dœument and Its non.re9uÏarlzation
withIn 48 tv3urs after openlng of bïds;

Absenœ of the bId bond at the openlng of the blds;

Ttle absence of a quanüfï«I unIt pdce in gPU (Unit PrIce LIst);
The preœnce of false dedaratïons, or fake documents;
The tœhnlcal evaluatIon SŒre of less than 70% of the YES.

13.2 Essentlal çxïterla
TIre essential criteHa relatlng to the qualifIcation of the candIdates will relate to:

'The prŒentation of the cITer (oonforïniV of the offer tn relation to the prexriptlons of the DAO, pieces in
the order and inset of cok>r); Yes/No
-Ttle turnover of the last two years YŒ/No;
-The accŒS to a line of credit or other resources financial Yes/No;
'The references of the enterprise in the slmilar reallzatlons; Yes/No;
-The esœntiat materials and of the security facilities; Yes/No
'TtIe experience of the technical framlng staff on the yard (personal of the yard); Yes/No:
l' Ike Methodology (Installation of the yard, Organization of the teams, Measures of hygiene; Yes/No
-The Planning (Organization, Consistency between output and material); Yes/No
'Provision (Granulates, Wc»d, Cement); Yes/No
'Ttle Prcx>fs of acœptance of the conditions of the market. Yes/No

1tiB S)t\\'1 the tendeœrs who have got a note 70% of the technlcal assessment will be
admltted to the analysjs of the fInancIal after.

149 Award
In accordarxe to the GaIim.Tignère's Intemal Tender Board proposition, the oontract will be asslgrred to
the tendeîe<1 filllng the r«;uisite technïGal and admInistrative capacities and presenting the Lowest Bid.

At the end of the different deliberaüons, the award of the œntract shall tn done to the bldder
havlng pœsented effets in èonfonnltv, admlnlstr3tively, technlcally, fïnanclally, and
evaluated as belng financial 1y the lowest bId.
15. Validity of offers:
8idders will remain CDmmitted to their offers during nlnety (90) days, from the Initial deadline set for
the sut>mission of tenders.

16. Complementary Inforrnation:
Ck)mplementary inforïnation may be obt3ined during working hours from the IPCAME of the Galim.ngnère
council tel: 698925025.

AMPLÏATIONS:
.DD,MiNMAP
-ARMP/AD
{DPtVF bD
.ArriahtA6Ë
{HRO+IO/ARCHÏVES

The Gallm.Tlgnère Mayor
cu(Contracting a 2025,
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